

Llegan cien contenedores de basura para la Villa Los Poetas

PITRUFQUÉN. *El proyecto, impulsado por la Junta de Vecinos, permitió adquirir los recipientes domiciliarios y equipamiento para la sede vecinal.*

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

En una de las iniciativas ambientales más importantes del último tiempo, vecinos y vecinas de la Villa Los Poetas de Pitrufquén recibieron cien contenedores de basura renovados y modernos gracias a la ejecución del proyecto “Vecinos Unidos por el Medioambiente: Contenedores para una Villa más Saludable” el cual fue financiado a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) del Gobierno Regional de La Araucanía con el respaldo del Departamento de Medio Ambiente, Aseo y Ornato de la Municipalidad de Pitrufquén.

El proyecto impulsado por la Junta de Vecinos y su presidenta, Jacqueline Pino Garrido, permitió adquirir 100 contenedores domiciliarios y equipamiento para la sede vecinal, con una inversión superior a los 5 millones de pesos. Dichos insumos fueron oficialmente entregados a cada vecino de la villa, tras una ceremonia a la cual asistió la alcaldesa Jacqueline Romero, el diputado Henry Leal y los concejales Osvaldo Villarroel, Valeria Brun y Víctor Sandoval.

COMPROMISO

Durante la ceremonia, la jefa comunal felicitó a la dirigente y su equipo por el compromiso demostrado: “Quiero agradecer el trabajo de la presidenta, de Daniela Barra, del Departamento de Medio Ambiente, y también reconocer la gestión que hicimos en Temuco junto a los Consejeros Regionales para concretar este proyecto. Y quiero destacar que lo más importante es siempre apoyar a los dirigentes porque en este caso se notan las ganas de la presidenta y se requiere seguir trabajando por este sector tan bonito”.



LOS RECIPIENTES AYUDARÁN A MANTENER LA LIMPIEZA EN ESTA VILLA DE LA COMUNA DE PITRUFQUÉN.

“El objetivo de este proyecto es mantener la villa limpia y así tener un orden en la disposición de los residuos”.

Jacqueline Pino,
 presidenta Junta
 de Vecinos

Intervenida

● Cabe señalar que esta Villa, según lo informó Daniela Barra, profesional del Departamento del Medio Ambiente, ha sido intervenida con distintos elementos como puntos limpios para vidrios, plásticos y ahora estos contenedores para el depósito de sus residuos, siendo uno de los tantos sectores que están siendo apoyados por el municipio en esta materia.

En tanto, la presidenta de la Villa Los Poetas señaló que “el objetivo de este proyecto es mantener la villa limpia y así tener un orden en la disposición de residuos y evitar que mascotas y otros vectores llenen de basura los pasajes y calles de esta villa”.

El concejal Villarroel destacó esta iniciativa relevante, más aún en años donde el cui-

dado del medio ambiente cobra una vital relevancia. “Estos proyectos cobran más importancia aún cuando se aprecia el apoyo del Departamento de Medio Ambiente, logrando una iniciativa donde los contenedores están identificados con nombre y dirección lo que obliga a los vecinos a cuidarlos, además que están uniformados con un color distintivo”. C3